

高木小だより 高木っ子 No18

御船町立高木小学校
令和7年1月31日(金)
文責:校長 中村 繁徳

陶芸教室

Challenge

「少しづつ、すこしづつ、それが大きい」

12月上旬に作成した作品を乾燥させ、冬休み中に素焼きしました。1月14日(火)と15日(水)には、ゲストティーチャーとして高田一道様(一道窯)に再度お越しいただき、色付けについてご指導をいただきました。

子どもたちは、自分の作品に思い思いに色を塗っていました。最後に釉薬をかけると全体が真っ白になりました。「せっかく色を塗ったのに…。」と不安に思った子どももいたようですが、この後、本焼きをすることで、鮮やかな色彩の作品が完成することになります。完成が楽しみです。



薬物乱用防止教室

1月20日(月)に6年生で薬物乱用防止教室を行いました。講師として、御船保健所から本田大輔様にお越しいただきました。

授業の中では、①薬は決められたルールを守って服用すること、②薬物を乱用した場合の脳や身体への影響、③乱用される違法な薬物、④誘われた時に断るコツについてお話をありました。以下、授業の感想を、聞いてみました。

○ 違法な薬物を一度でも使用したり、若いころからタバコを吸ったりすると、やめられなくなったり、肺がんや呼吸がおかしくなったりするので、絶対にやめた方がいいと思いました。
磯道優星

ありがとうございます！

御船ライオンズクラブ様から、1月16日(木)に助成金をいただきました。今後、子どもたちのために大切に使わせていただきます。ありがとうございました。

